

****Rallye Critérium Jurassien 2019****

Persönlicher Rennbericht von Janine & Beat Wyssen

Vergangenes Wochenende starteten wir am Rallye Critérium Jurassien im Jura. Das Rallye zählt zur Schweizer Meisterschaft. Für uns war es das erste Rallye im 2019, wir hatten ihm bereits lange entgegengefeuert. Mit diesem Rennbericht wollen wir die Eindrücke Revue passieren lassen.

Vorgängig wurde für das Rallye Critérium Jurassien Schnee und Regen gemeldet. An den beiden Rallyetagen meinte es das Wetter aber gut mit uns, auch wenn es sehr kalt war. In unserem Abarth 124 Rallye haben wir vergebens nach einer Heizung gesucht ☺.



Die Prüfungskilometer betragen 166.14 und die Rennkilometer 488.40.

Das Rallye startete am Freitagabend, die ersten beiden Wertungsprüfungen fanden dementsprechend in der Nacht statt. Nachtprüfungen gehören nicht zu unserer liebsten Disziplin, dennoch verliefen sie für uns sehr gut.

Am Samstagmorgen ging das Rallye bereits sehr früh weiter, es standen neue Wertungsprüfungen auf dem

Programm. Diese Prüfungen hatten es in sich, sie waren technisch sehr anspruchsvoll. Zudem wurde sehr schnell gefahren. Bei einigen Prüfungen ging es sogar über den Zoll nach Frankreich.

Die letzte Prüfung, der Rundkurs (Super Spec.) musste leider annulliert werden. Wie schon öfter erwähnt, ist der Rundkurs unsere Lieblingsprüfung – dementsprechend waren wir enttäuscht, dass sie abgesagt wurde.

Dennoch war es für uns im Grossen und Ganzen ein erfolgreiches Rallye, wir konnten am Samstagabend zufrieden ins Ziel fahren und uns ist der Auftakt in die neue Rallyesaison gelungen.

Unser nächstes Rallye ist das Rallye du Chablais, es findet am 30.05./01.06.2019 in den Kantonen Waadt und Wallis statt. Zudem stehen diverse Abarth Trofeo Slaloms auf dem Programm, mehr Infos dazu erhaltet Ihr unter: www.abarthtrofeoslalom.ch.

Vielen Dank an unsere Sponsoren und Freude, die uns auch an diesem Rallye sehr unterstützt haben.

Zum Schluss möchten wir uns auch ganz herzlich bei unserem Team bedanken ohne die Unterstützung im Hintergrund durch die Mechaniker und Helfer, wäre unsere Leistung nicht möglich. Schön seid ihr mit dabei!

Wir halten Euch auf dem Laufenden!

Janine & Beat Wyssen

Impressionen

